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令和４年９月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 平 良 勝 志 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 520 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 給食費無償化について問う。 

（１）現県政も給食費無償化に取り組むと言っていますが 

その取り組みに読谷村としてどう考えているか伺う。 

 

２ 古堅地区縦道路に関して問う。 

（１）数年前にも一般質問があった南小学校近くの縦道路問題です

が進捗状況を伺う。 

（２）今後どの様な方向で進めていく予定かを伺う。 

（３）借地料を古堅自治会が負担していると状況ですが今後を伺う。 

（４）その縦道路に隣接する南小学校から大湾公民館向け一方通行

ですが逆走が後を絶えません。朝夕は通学路でもある為危険で

す。子供を守る立場として対応を伺う。 

 

３ 生活困窮者に関して問う。 

（１）読谷村が把握している生活困窮者は何世帯くらいもしくは何

人くらいか伺う。 

（２）その方々に対しての現状の対応策はどういう形での対応策が

なされているか伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（３）こども食堂等は NPO等で聞きますが、その団体等への事業補助

金支援状況はどうなっているか。 

そして読谷村運営での子ども食堂設置で支援は考えているか伺 

う。 
 

 

４ スポーツクラブ活動について問う。 

（１）現在の読谷村内のスポーツクラブ活動を行っている小学生・

中学生の団体は何チームか伺う。 

（２）各クラブチームの保険等の加入は任意でしょうか。 

（３）各クラブチームの指導者・父母会と学校や行政の方々との情

報交換の場は有りますか。 

（４）何らかのトラブル等の問題が生じた場合の連絡先は設置され

ていますか。 

 

 


